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Anfrage: Aktueller Vermarktungsstand der Gewerbeflächen Alt 698  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die fortschreitenden Baumaßnahmen an der Reglermauer sind sichtbar. Ich möchte Ihnen dazu 

folgende Frage stellen: 

 

1. Welche Informationen hat die Stadtverwaltung zum aktuellen Vermarktungsstand der 

Gewerbeflächen des aktuell im befindlichen Areals Alt 698?  

 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage.  

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Sebastian Perdelwitz 
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